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_aw , .' , XI. C,(esetzgebWlgspcrioda 

Präs.: .... 19a Dez. 1968 

der Abgeordneten W e i k h art , Wie 1 a n d n e r 

und ~enossen 

an den Bundesminister'für Bauten und Technik 

betreffend Förderung durch den Wasserwirtschaftsfonds. 

Mitglieder des Bautenausschusses haben anläßlich der BUdget

debatte im Ausschuß die Anfrage gerichtet, i..."l welcher Höhe 

derzeit Ansuchen unerledigt beim Wasser.virtschaftsfonds liegen. 

Die versprochene Aufstellung wurde bis heute den anfragenden 

Abgeordneten nicht übermittelt& 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher die 

Anfrage: 

Wieviel Anträge liegen d erzei t beim \Vasserwirtschaftsfonds 

unerledigt und z'war 

a) wie hoch ist die Summe der bis 15.12 .. 1968 eingebrachten und 

noch unerledigten Anträge? 

b) Wie verteilen sich die Anträge und Beträge auf die einzelnen 

Bundesländer? 

c) Wie verteilen sich die Beträge auf Wasser- und Kanalbau? 
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